

Alberto Bartolomé. Copenhague

Un autobús recorrerá medio mundo para prevenir la diabetes

La información y la prevención de los factores de riesgo son las dos primeras batallas que se deben ganar contra la diabetes. Así opina la empresa Novo Nordisk, que ha puesto en marcha el Changing Diabetes Tour, un camión que recorrerá durante año y medio parte de Europa, Asia y Norte América dando información y consejos preventivos para evitar esta afección.

“La diabetes puede afectar a cualquiera en cualquier momento”, afirma Lise Kingo, vicepresidenta ejecutiva de Novo Nordisk. “Todas las personas deben saber que los cambios en el estilo de vida juegan un papel muy importante en la prevención de la diabetes tipo 2”.

Medir niveles

Las personas que visiten la instalación podrán medirse el perímetro de su cintura para comprobar si están dentro de un grupo de riesgo; también se les realizará una medición de su nivel de glucosa en sangre y se les dará información sobre la diabetes tipo 2. El primer sitio donde va a desplazarse el camión va a ser al Parlamento de Dinamarca, donde intentará concienciar a sus parlamentarios de la importancia de las medidas preventivas para atajar la epidemia de diabetes.

El camión visitará escuelas, hospitales, centros de convenciones y plazas, donde intentará que las personas que se acerquen salgan con una idea clara de qué es la diabetes tipo 2. Además, pasará por centros gubernamentales intentando que la enfermedad entre en las agendas políticas.